

Mercredi 13 Septembre

Reprise de l'Association Sportive

En cette journée d'annonce de l'attribution des Jeux Olympiques 2014 pour Paris, près de 60 élèves du collège se sont retrouvés au gymnase pour l'assemblée générale (bilan moral et financier présentés sous Powerpoint), les inscriptions pour la nouvelle saison sportive et bien-sûr les activités physiques : gymnastique, badminton, futsal et basket-ball.

Petit retour en images sur cet après-midi rythmé...



Merci à Mme André, M Heitz et aux quelques parents venus spécialement pour leur présence parmi nous. Rendez-vous mercredi prochain pour se préparer à la future rencontre profs/élèves du 27/09.

Mobilisez vos camarades, constituez vos équipes ! On vous attend encore plus nombreux...

Les profs d'EPS.